



Sociedad Ajedrecística Logroñesa
C/ San Gregorio nº 57, bajo
A.V.V. Centro Histórico de Logroño
26.001-LOGROÑO

En Logroño, a 30 de abril de 2004

Ilustrísimo Señor:

Desde la Sociedad Ajedrecística Logroñesa queremos expresarle nuestro agradecimiento por la decisión de su departamento de excluir el Ajedrez como deporte en Euskadi.

Elo va a permitir nutrir al ajedrez riojano en general, y a nuestro club en particular, de un gran número de deportistas (así está considerado el ajedrez entre otras instituciones por el Comité Olímpico Internacional, como deporte) de elite a un coste de formación cero.

Como directivos del club en el que milita el actual campeón de La Rioja absoluto, un joven de 17 años, le aseguramos que los esfuerzos, no sólo económicos, sino organizativos, de relaciones institucionales y con otros clubes, y de toda índole, son extraordinarios, hasta conseguir alcanzar estas cotas deportivas

Ahora, gracias al decreto elaborado por su departamento (al parecer está bastante más avanzado y desarrollado que un mero borrador) en La Rioja recogeremos, con mucho gusto, toda la labor e inversión económica y organizativa que se ha venido desarrollando en Euskadi hasta la llegada de V.I. a la gestión deportiva.

Sinceramente agradecidos

Junta Directiva de la Sociedad Ajedrecística Logroñesa

ILUSTRÍSIMO SEÑOR DIRECTOR GENERAL DE DEPORTES
EUSKO JAURLARITZA